

Cuba Vs Covid-19: frente a la mentira la verdad



Por: Guillermo Alvarado

La Habana, 20 mar (RHC) En tiempos de crisis proliferan las mentiras, los bulos o bolas como se dice popularmente. Y todo se mantiene igual, o peor en este mundo hiperconectado gracias a internet, en el cual muchos se sienten libres de publicar noticias falsas, tendenciosas, de mal gusto y pésimo apego a la verdad.

Un ejemplo de eso fue la información malintencionada de que la Covid-19, enfermedad causada por la nueva cepa de coronavirus descubierta a finales del año pasado, había llegado al Instituto Superior Politécnico José Antonio Echevarría de La Habana, asunto que fue puntualmente desmentido.

Versiones falsas, conspiraciones de fantasía, afirmaciones sin base ni pruebas, cosas que debemos evitar para mantener la cordura y el buen juicio en estos momentos.

Para más detalles, escuche el siguiente audio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/217276-cuba-vs-covid-19-frente-a-la-mentira-la-verdad>



Radio Habana Cuba